



Media: Radar

Hari: Kamis

Tanggal: 21 Maret 2024

Halaman: 2

SOSIAL

2026 Seluruh Kota Jogja Jadi Kampung Panca Tertib

JOGJA - Pemerintah Kota (Pemkot) Jogja terus mengencakan pembentukan Kampung Panca Tertib. Saat ini sudah ada 146 kampung yang terbentuk dan tahun ini akan ditambah 12 lagi. "Harapannya 2026 seluruh kampung di Kota Jogja menjadi Kampung Panca Tertib," ujar Kepala Bidang Perlindungan Masyarakat Satuan Polisi Pamong Praja (Satpol PP) Kota Jogja Suwarna.

Pembentukan program ini dalam rangka menjaga Kamtibmas di setiap kampung. Selain itu, gerakan tersebut dapat menjadi wadah penyebaran informasi ataupun sosialisasi terkait segala macam bentuk kejahatan yang mengganggu ketertiban dan ketenteraman warga. "Keunggulan dari Kampung Panca Tertib ini mampu menempatkan masyarakat sebagai pelaku utama serta memberikan ruang partisipasi maksimal pada cipta kondisi ketertiban umum dan ketenteraman masyarakat yang berbasis kampung," tandasnya.

Fasilitas dan teknis pelaksanaan pembentukan Gerakan Kampung Panca Tertib diprakarsai oleh Satpol PP Kota Jogja. Hal itu termasuk memfasilitasi kegiatan deklarasi gerakan Kampung Panca Tertib. "Setiap kampung bisa menentukan fokus ketertiban yang dipilih disesuaikan kondisi dan karakteristik masing-masing kampung," jelasnya.

Kampung Panca Tertib digagas Pemkot Jogja mulai 2015. Gerakan Kampung Panca Tertib adalah aktivitas sosial berbasis kampung untuk mewujudkan komitmen Panca Tertib yakni tertib bangunan, tertib daerah milik jalan, tertib usaha, tertib lingkungan, dan tertib sosial. "Diharapkan dengan semakin banyaknya Kampung Panca Tertib akan tercipta rasa aman dan nyaman di masyarakat," harapnya. (oso/din/by)

Harapannya 2026 seluruh kampung di Kota Jogja menjadi Kampung Panca Tertib."

SUWARNA
Kepala Bidang Perlindungan Masyarakat
Satpol PP Kota Jogja

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Sat Pol PP	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 23 September 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005